

# **RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL**

## **INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO**

---

**MARTES 22 DE JULIO DE 2014**

### **CIERRA INE REGISTRO PARA INTERNA DEL PRD**

El Instituto Nacional Electoral (INE), a través de la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas, sus Juntas Locales Ejecutivas y sus Juntas Distritales Ejecutivas, concluyó el pasado viernes 18 de julio el periodo de registro de candidatos que participarán en el proceso interno para la elección de integrantes del Consejo Nacional, consejeros estatales y municipales y Congreso Nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), que se llevará a cabo el próximo 7 de septiembre. El calendario de acciones acordado entre ambas partes establece que este martes 22 de julio el organismo comicial notificará al partido del resultado de esta verificación, a fin de que proceda a la publicación de los nombres de los representantes del emblema, sublema o planilla en su página oficial de Internet los días 23 y 24 de julio próximos. Mediante esta publicación, los interesados podrán subsanar los requisitos —cuando hayan incumplido alguno de ellos— para ser registrados a más tardar el sábado 26 de julio entre las 9:00 y las 18:00 horas. Concluidos estos plazos de verificación y subsanamiento, la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas procederá a publicar la lista definitiva de candidatos registrados el próximo 28 de julio. (EL FINANCIERO, POLÍTICA Y SOCIEDAD, P. 23, REDACCIÓN)

### **ARMA LÓPEZ OBRADOR MITIN EN UNA PARROQUIA**

En su cuenta de Facebook, Andrés Manuel López Obrador, presidente del Consejo Nacional de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), colocó una fotografía de un mitin que realizó el pasado viernes en Ayotlán, Jalisco, donde se observa un salón con unas 150 personas y, al fondo, un Cristo crucificado. El propio López Obrador señaló que el mitin se realizó en el auditorio de la parroquia, para reunir firmas y evitar la privatización del petróleo. Realizar actos políticos en recintos religiosos está prohibido por el artículo 130 de la Constitución, que señala que no podrán celebrarse en los templos reuniones de carácter político. A su vez, el artículo 455 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales (Legipe) establece que las relaciones entre ministros de culto y partidos políticos serán sancionadas. El mitin se realizó el mismo día en que Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), entregó a Martí Batres, presidente de Morena, la constancia de registro como partido político. Hasta el momento, el INE no se ha pronunciado al respecto. (EXCÉLSIOR, NACIONAL, P. 1 Y 8, GEORGINA OLSON)

### **DISTRITO FEDERAL**

#### **DENUNCIARÁ PRI A MORENA**

La dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Distrito Federal presentará una queja ante el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) en contra de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), por presuntos actos anticipados de precampaña. Mauricio López Velázquez, presidente del tricolor capitalino, dijo que dicha queja es porque Andrés Manuel López Obrador, presidente del Consejo Nacional de Morena, presentó en redes sociales a sus 16 candidatos a jefes delegacionales. El líder priista dijo que el departamento jurídico está revisando el caso para presentar la queja correspondiente. (EXCÉLSIOR, COMUNIDAD, P. 1, GERARDO JIMÉNEZ)

# **RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL**

## **INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO**

---

**MARTES 22 DE JULIO DE 2014**

### **PRIVILEGIA GOBIERNO CAPITALINO A EMPRESAS DE PARQUÍMETROS**

La Oficialía Mayor del gobierno del Distrito Federal adjudicó la operación de los nuevos parquímetros a dos empresas creadas recientemente y sin experiencia en el ramo: Movilidad y Parqueo, fundada cuatro meses antes de recibir el permiso, y Mojo Real Estate, instituida en noviembre de 2011, cuyo giro es el desarrollo inmobiliario, según el Registro Público de la Propiedad. Los nuevos parquímetros se instalarán en 71 colonias de las delegaciones Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Tlalpan y Cuauhtémoc. Las dos compañías privilegiadas son capitaneadas por Jonathan Cohen Rabinovitz y Moisés Zapan Mizrahi, respectivamente, quienes tendrán derecho a la explotación en 46 colonias. Las compañías facturarán 372 millones de pesos anuales, el doble de Operadora de Estacionamientos Bicentenario, que tiene el manejo en Polanco y la colonia Roma, entre otras. Simón Neumann, titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), confirmó que no ha habido licitaciones. "Han sido adjudicaciones directas, tras una exhaustiva revisión, y se seguirá haciendo así", dijo. (EL UNIVERSAL, NACIÓN Y METRÓPOLI, P. 1 Y 6, KARLA CASILLAS Y VALENTINA PÉREZ)

### **NUEVO LEÓN**

### **IMPULSARÁ MOVIMIENTO A CANDIDATOS INDEPENDIENTES**

Luego de que los partidos políticos grandes cerraron la puerta a las candidaturas independientes, un nuevo movimiento ciudadano buscará apoyarse en los partidos chicos para que los ciudadanos puedan participar en los comicios de 2015. El empresario Fernando Turner confirmó la integración de Rescatemos Nuevo León, agrupación que buscará postular candidatos para la mayor parte de los puestos en juego y "mover a esa mayoría silenciosa que se queja, pero no hace nada", señaló. Adelantó que ya han tenido acercamientos con algunos partidos que podrían abanderarlos; entre ellos, Movimiento Regeneración Nacional (Morena). (REFORMA, NACIONAL, P. 4, MIRNA RAMOS)

### **"POCO SANAS", INFLUENCIAS DE PADRES DE GOBERNADORES**

La influencia del papá del gobernador de Nuevo León y la actividad política del padre del mandatario de Jalisco son un factor de riesgo para el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la elección de 2015. Así lo advierte el Informe Prospectivo 2014-2015 del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) tricolor, que incluye una evaluación de los nueve estados donde se disputará la gubernatura el próximo año. Entre los factores de alerta en Nuevo León, el documento señala la influencia "poco sana" de Humberto Medina Ainslie, padre de Rodrigo Medina, y el elevado número de aspirantes priístas. Desde el inicio de la administración de Medina, en 2009, en círculos políticos se ha señalado la injerencia de su padre en las decisiones del tricolor en la entidad y en el gobierno. Los señalamientos van desde influir en nombramientos y selección de candidatos, delegados federales y del titular del Poder Judicial, hasta estar ligado a funcionarios del gobierno estatal. En tanto, en Jalisco existe una estructura alterna del gobernador Aristóteles Sandoval operada por su padre, quien además está formando una Agrupación Política Nacional buscando el reconocimiento político, señala el capítulo del informe del CEN relativo a aquella entidad. (REFORMA, NACIONAL, P. 5, STAFF)

# **RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL**

## **INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO**

---

**MARTES 22 DE JULIO DE 2014**

**QUERÉTARO**

### **CALZADA ROVIROSA PREPARA INFORME DE LABORES**

José Calzada Rovirosa, gobernador de Querétaro, realizó una serie de promocionales que contienen escenas grabadas con un iPhone, lo anterior para anunciar su V Informe de Labores. La primera cápsula, que ya circula en redes sociales, aparece con imágenes tomadas en formato de cine y otras más en teléfono celular. Calzada Rovirosa dio a conocer que tomó esta determinación por la calidad de la imagen y para reducir costos. Detalló que es una pequeña cápsula que aborda varios temas, como liderazgo y tenencia vehicular, y que subirán a diario una diferente. (MILENIO DIARIO, CIUDAD Y ESTADOS, P. 17, ESTRELLA ÁLVAREZ)

### **TEPJF HACE EFECTIVA LA EQUIDAD DE GÉNERO EN COMUNIDADES INDÍGENAS: RAMOS RAMOS**

Las sentencias del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) tienen un impacto social y sustancial, ya que mediante acciones afirmativas han hecho efectiva la equidad de género en pueblos y comunidades indígenas que han buscado la protección de la justicia, aseguró Octavio Ramos Ramos, magistrado de la Sala Regional Xalapa. Durante la emisión del programa Justicia electoral a la semana, se refirió a diversos casos emblemáticos en los que se han aplicado los criterios establecidos por la Sala Superior y por los tratados internacionales, para garantizar la igualdad entre la mujer y el hombre en cargos públicos, preservando y respetando su derecho a organizarse para elegir a sus autoridades mediante el sistema de usos y costumbres. Adelantó que los Magistrados de la Sala Regional Xalapa del TEPJF realizarán actividades de capacitación, en las siete entidades que conforman su circunscripción plurinominal, para analizar los alcances que tendrá la reciente reforma político-electoral, en la que se estableció la obligación de garantizar la paridad de género en la integración de listas de candidaturas a cargos de elección popular. Por su parte, Hertino Avilés Albavera, presidente de la Asociación de Tribunales y Salas Electorales de la República Mexicana, A.C., y Raúl Montoya Zamora, magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial del Estado de Durango (TEPJED), coincidieron en que el Sistema de Información de la Secretaría General de Acuerdos (SISGA) permitirá lograr la anhelada impartición de justicia pronta y expedita durante el próximo proceso electoral de 2015. Durante la emisión del programa radiofónico EscúchaTE, que se transmite por [www.te.gob.mx](http://www.te.gob.mx), Avilés Albavera expresó que los integrantes de los tribunales electorales locales se capacitan para aplicar el sistema informático durante el próximo proceso electoral, mientras que Montoya Zamora especificó que la potencialización del uso de las tecnologías de la información y la comunicación en estos procesos permite contar con un adecuado control y seguimiento de todos los asuntos jurisdiccionales. (NOTIMEX, REDACCIÓN; EL SOL DE MÉXICO, NACIONAL, P. 11, DOLORES ACOSTA; INTERNET: YAHOO.COM, NOTIMEX; CRITERIO HIDALGO.COM, REDACCIÓN; VERACRUZANOS.INFO, REDACCIÓN; PÁGINA CIUDADANA.COM, REDACCIÓN; ROTATIVO DE QUERÉTARO.COM, NOTIMEX; PUBLIMETRO.COM, NOTIMEX; PERIÓDICO ENFOQUE.COM, NOTIMEX; NOTICIAS MVS.COM, REDACCIÓN; SIEMPRE 88.9.COM, OCTAVIO GARCÍA ORTIZ; TALLA POLÍTICA.COM, REDACCIÓN; LA TARDE.COM, NOTIMEX; UNIRADIO INFORMA.COM, REDACCIÓN; ZONA FRANCA.COM, REDACCIÓN; HOY TAMAULIPAS.COM, REDACCIÓN; PRENSA DIGITAL.COM, REDACCIÓN)

# **RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL**

## **INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO**

**MARTES 22 DE JULIO DE 2014**

### **ENTREGA DE BOLETAS EN SOBRE ABIERTO A PRESIDENTES DE CASILLA NO VULNERA CERTEZA EN LOS COMICIOS**

La entrega de las boletas electorales en sobre abierto a los presidentes de mesa directiva de casilla no vulnera el principio de certeza, determinó la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), al emitir la tesis relevante identificada con el número XXI/2014. En el criterio adoptado por el organismo jurisdiccional se establece que la descripción y detalle de los documentos y materiales enviados y recibidos, así como el cruce de la información, constituyen elementos que aseguran el debido control en el traslado de las boletas electorales que se realiza de las oficinas del Consejo Distrital de la autoridad administrativa electoral federal a los comicios de los presidentes de las mesas directivas de casilla. Con este control se evita la indebida manipulación de las boletas que se utilizan durante la celebración de los comicios federales. (DOSSIER POLÍTICO.COM, LA CRÓNICA)

### **IMPULSARÁ EL PRI GASTO ELECTORERO**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) pretende echar mano del Presupuesto federal del próximo año para preparar el terreno con miras a los procesos electorales de 2015. De acuerdo con el Informe Prospectivo 2014-2015, el tricolor usará criterios de rentabilidad electoral a partir de la incorporación de las necesidades sensibles de la población en el Presupuesto de Egresos. El documento interno del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor, de 79 páginas, recomienda valorar la construcción de un Presupuesto 2015 que incorpore temas de atención urgente en los territorios con mayor rentabilidad electoral, tales como: terminar unidades médicas en zonas claves, aterrizar programas de combate a la pobreza, infraestructura social, entre otras. Los estrategas del tricolor proponen mejorar la operación política en las delegaciones federales incluso con la remoción de los servidores públicos de administraciones pasadas vinculados al Partido Acción Nacional (PAN) y abriendo espacios laborales para la base priista. Dicho texto también expone que el PRI tiene identificados los riesgos y alertas en los nueve estados donde se renovarán gubernaturas el año próximo. Así, el tricolor advierte que los focos rojos se asoman en Guerrero, Michoacán, Baja California Sur y San Luis Potosí, mientras que hay alerta amarilla en Nuevo León, Querétaro, Sonora y Campeche. En el caso de Colima, la alerta sólo es verde. (REFORMA, NACIONAL, P. 1 Y 4, STAFF)

### **CUESTIONA ZAMBRANO GRIJALVA CRÍTICAS DE EBRARD**

Jesús Zambrano Grijalva, presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), consideró que Marcelo Ebrard, ex jefe de gobierno del Distrito Federal, refleja su falta de compromiso con el sol azteca al denostarlo y desestimarlo, por lo que cuestionó que más allá de aportar a la lucha contra la privatización energética u otras banderas de la izquierda, se dedique a criticar al instituto político que busca dirigir. "No puedo de ninguna manera compartir sus señalamientos, los rechazo tajantemente y pregunto: ¿qué quiere Marcelo?, ¿cuál es su propósito?, ¿qué busca con estas declaraciones? No nos puede venir a enseñar a ser de izquierda, porque cuando el PRD surgió, él estaba del lado de los que nosotros combatimos y contra los que surgimos", afirmó el líder perredista. En entrevista, lamentó el pronunciamiento de Ebrard desde la Convención Nacional de Movimiento Ciudadano (MC) y le pidió clarificar cuál es su posición política en ese partido. (MILENIO DIARIO, POLÍTICA, P. 9, LILIANA PADILLA)

# **RESUMEN**

## **DE INFORMACIÓN NACIONAL**

# **INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO**

---

**MARTES 22 DE JULIO DE 2014**

### **CONCLUYE EL SENADO BLOQUE DE LEYES SECUNDARIAS EN MATERIA ENERGÉTICA**

El Senado de la República aprobó en lo general y en lo particular las leyes de los Organismos Reguladores Coordinados en Materia de Energía y de la Agencia Nacional de Seguridad Industrial y de Protección del Medio Ambiente del Sector Hidrocarburos. Con ello, la Cámara alta concluyó con la discusión de los cuatro dictámenes de las leyes secundarias de la reforma energética y quedó a la espera de que la Cámara de Diputados le envié el paquete fiscal para su revisión. De acuerdo con Jorge Luis Preciado, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), las leyes fiscales de la reforma energética llegarán el 1 de agosto y se dictaminarían entre el 1 y el 3, para llevarlas al Pleno el próximo 4 de agosto. Por 86 votos a favor y 27 en contra, los legisladores avalaron que la Comisión Nacional de Hidrocarburos y la Comisión Nacional Reguladora de Energía, como nuevos órganos regulares en materia energética, tendrán autonomía y operatividad técnica. De última hora, las comisiones dictaminadoras de Energía y Estudios Legislativos Primera presentaron dos reservas de forma, pactadas por el PRI y el PAN, con las que se elimina la experiencia de cinco años como requisito para desempeñarse como comisionado de un órgano regulador. Legisladores de izquierda cuestionaron el diseño, facultades, integración y alcance de los nuevos órganos reguladores del sector energético que, dijeron, quedarán bajo la influencia directa del Poder Ejecutivo. En contraste, senadores de PRI y PAN aseguraron que las nuevas instituciones garantizarán la aplicación de controles, transparencia y rendición de cuentas en el nuevo modelo energético, con plena apertura a la inversión privada. (EL UNIVERSAL, NACIÓN, P. 4, ALBERTO MORALES Y JUAN ARVIZU; EXCÉLSIOR, NACIONAL, P. 1 Y 4, LETICIA ROBLES DE LA ROSA; REFORMA, NACIONAL, P. 2 Y 6, ÉRIKA HERNÁNDEZ Y CLAUDIA GUERRERO)

### **RECONOCE EPN MAYORÍA EN LEYES ENERGÉTICAS**

Enrique Peña Nieto, presidente de México, dijo que cuando no es posible encontrar respaldos unánimes en el campo legislativo, "en democracia se logran los acuerdos a partir de las mayorías". Tras subrayar que su administración se ha trazado el camino de la transformación y que para ello impulsa una agenda de reformas, se manifestó por sumar el esfuerzo que se realiza en la actualidad a lo hecho por otras generaciones, para que el país tenga mejores condiciones. Al inaugurar el Libramiento Arco Norte en San Luis Potosí, recordó que desde hace varios meses las reformas están en un "debate amplio, rico y extenso" en el seno del Congreso de la Unión, "como ocurre hoy en torno a la legislación secundaria en materia energética, que culmina una fase en el Senado de la República". Por otra parte, señaló que con base en cifras presentadas por el Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP), en el primer semestre del año se logró una importante disminución de la violencia en comparación con 2012. "Se aprecia una disminución de 27% en los homicidios dolosos cometidos, tanto los vinculados con el crimen organizado como los del fuero común", reveló. (EL UNIVERSAL, NACIÓN, P. 6, FRANCISCO RESÉNDIZ)

# **RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL**

## **INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO**

---

**MARTES 22 DE JULIO DE 2014**

### **DEFINIRÁN HOY OTRO PERÍODO EXTRAORDINARIO EN CÁMARA BAJA**

La Cámara de Diputados perfila abrir el próximo lunes un cuarto periodo extraordinario de sesiones, con el propósito de ratificar los dictámenes en materia energética enviados por el Senado de la República. Hoy, los coordinadores parlamentarios de las distintas bancadas discutirán en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) los pormenores de este extraordinario. De acuerdo con los integrantes de la Comisión de Energía, se busca un acuerdo para evitar maratónicas sesiones, en las que se reserven un sinfín de artículos y ninguno sea aceptado por la mayoría, por lo que se prevé que se lleven a cabo varias sesiones. Al respecto, sin hacerle cambios, la Comisión de Energía en San Lázaro aprobó en lo general, con 20 votos a favor y siete en contra, la primera minuta sobre las leyes reglamentarias energéticas que les turnó la semana pasada la Cámara alta. El dictamen aprobado es el que expide la Ley de Hidrocarburos y que reforma diversas disposiciones de las leyes de Inversión Extranjera, Minera y de Asociaciones Público Privadas. (EL UNIVERSAL, NACIÓN, P. 4, FRANCISCO NIETO)

### **GOBERNADORES DEL PRD NEGOCIAN YA MÁS PRESUPUESTO**

Aún no concluye el proceso legislativo de la reforma en materia energética y gobernadores ya piden en el Congreso de la Unión que la nueva legislación se traduzca en partidas más elevadas para sus estados el próximo año. Senadores de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) confirmaron que Arturo Núñez, gobernador de Tabasco, es uno de los mandatarios que desde hace dos semanas cabildea más recursos; en su caso, pese a que los legisladores de su partido, el sol azteca, votaron en contra de los cambios en materia energética. Ángel Heladio Aguirre Rivero, gobernador de Guerrero, es otro de los que están en busca de fondos económicos para su entidad. En tanto, las organizaciones agrarias que se manifiestan contra la reforma energética en varias entidades prevén mantener la jornada de protestas después de la movilización de mañana en la ciudad de México. Así lo advirtió José Narro Céspedes, dirigente de la Coordinadora Nacional Plan de Ayala (CNPA), quien indicó que las movilizaciones se extenderán hasta el 23 de julio, sobre todo en la capital del país. (EXCÉLSIOR, NACIONAL, P. 1 Y 5, LETICIA ROBLES DE LA ROSA; REFORMA, NACIONAL, P. 7, ANTONIO BARANDA Y JORGE ESCALANTE)

### **LA CFE LICITARÁ CINCO PROYECTOS POR DOS MIL 800 MILLONES DE DÓLARES**

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) anunció la licitación de tres proyectos en materia de infraestructura para la generación de energía y dos gasoductos para el transporte de gas natural, equivalente a una inversión total por dos mil 800 millones de dólares. En conferencia de prensa, Enrique Ochoa, director de la CFE, aseguró que este tipo de trabajos tendrá la colaboración del sector privado y tiene como objetivo principal acelerar el desarrollo de los proyectos contenidos en el Plan Nacional de Infraestructura del gobierno federal. Asimismo, ante la obligación que tiene para evitar actos de corrupción, Transparencia Mexicana fungirá como observador en los procesos. (EXCÉLSIOR, DINERO, P. 1, NAYELI GONZÁLEZ)

# **RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL**

## **INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO**

**MARTES 22 DE JULIO DE 2014**

### **ACTUALIZARÁN PLAN DE CARRERAS EN DERECHO**

A menos de dos años de que concluya el plazo para concretar la reforma de justicia penal en México, la Secretaría de Educación Pública (SEP), más de 170 universidades del país y la Secretaría de Gobernación (Segob) firmaron un convenio para actualizar y modificar los planes y programas de estudio de la carrera de Derecho. Emilio Chuayffet Chemor, titular de la SEP, aseguró que se debe apostar por la renovación integral, a fin de lograr que la cultura de la legalidad se convierta en práctica cotidiana. Por su parte, Miguel Ángel Osorio Chong, titular de la Segob, dijo estar confiado en que se logrará la consolidación del Estado de derecho y una impartición de justicia más efectiva. Por otra parte, Osorio Chong y Agustín Carstens, gobernador del Banco de México (Banxico), firmaron un convenio para combatir la falsificación de billetes. Durante la ceremonia en el Salón Juárez, el titular de la Segob informó que con el convenio un grupo de la División de Investigación de la Policía Federal (PF) será especializado en la investigación y detección de papel moneda falso. (EL UNIVERSAL, NACIONAL, P. 10, NURIT MARTÍNEZ; EXCÉLSIOR, NACIONAL, P. 14, DAVID VICENTEÑO)

### **MAMÁ ROSA LIBRA CARGOS POR MALA SALUD: PGR**

Jesús Murillo Karam, titular de la Procuraduría General de la República (PGR), explicó que Rosa del Carmen Verduzco, conocida como Mamá Rosa y fundadora del albergue La Gran Familia, no está en condiciones físicas ni mentales para atender la casa hogar y tampoco para enfrentar a la justicia. En conferencia de prensa para hablar sobre las investigaciones del caso, el procurador dijo que, de acuerdo con exámenes médicos, se considera que Verduzco presenta síntomas característicos de trastornos de la senilidad, "ésta es la razón principal por lo que en términos de la ley se obliga a esta institución a no ejercer acción penal en su contra". El funcionario mencionó que hasta ayer se habían presentado 150 denuncias contra el albergue por malos tratos. Por otra parte, Miguel Ángel Osorio Chong, titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), dio a conocer que diversas instancias revisan desde hace unos meses instalaciones de albergues en el país. Al término de la firma de un convenio con el Banco de México (Banxico), Osorio Chong dijo que la Secretaría de Salud (SSa), el DIF nacional y los gobiernos estatales realizan la verificación de todos los espacios donde son atendidos los menores de edad. (EXCÉLSIOR, NACIONAL, P. 1, 18 Y 19, DAVID VICENTEÑO)

### **DESPLEGADO / MOVIMIENTO CIUDADANO**

Mediante un desplegado, la Comisión Operativa Nacional de Movimiento Ciudadano (MC) solicitó que se esclarezca la desaparición de Luis E. Castañeda, Diego Maldonado y Ana B. Sánchez, militantes de ese instituto político, ocurrida hace dos años en Paracho, Michoacán, y exigió al gobierno federal realizar investigaciones eficientes que permitan conocer su paradero. (EL UNIVERSAL, NACIÓN, P. 15, MC)